
＜行事報告＞
平成 30年度　萩原町連区地域づくり協議会定期総会　開催される

＜今後の予定＞

　今年も 6 月 8 日（土）・9日（日）の 2日間、萬葉公園高松分園
で開催します。花しょうぶを観賞して、ミス七夕・ミス織物との
記念撮影や、琴の音を聞きながらのお抹茶を楽しんでいただきた
いと思います。その他にも催しを用意していますので、ぜひお誘
いあわせのうえお越しください。また、「花しょうぶ祭」に合わせて、
6月8日（土）の夜8時から9時に築込ホタル園で「ホタル舞う夕べ」
を開催します。お友達やご家族の皆さん連れだってご来場くださ
い。尚、駐車台数には限りがありますので自転車等でお越しくだ
さい。

報告者 : 萬葉公園顕彰会　会長　廣瀬 守
「花しょうぶ祭」を開催します。

　平成 31 年 3 月 21 日（木）午後 1 時 30
分より萩原公民館講堂に於いて萩原町連区地
域づくり協議会の定期総会が開催されまし
た。
　はじめに、早川会長より「平成 30 年度は
天候に悩まされ、予定されていた催しが中止
となり残念ではありましたが、一生懸命に
なって準備をされた皆様の思いは町民の方々
に伝っていると思います。」との挨拶があり
ました。
　議事では、平成 30 年度の事業及び会計報
告が承認された後、早川会長の留任も全会一
致で承認され、平成 31 年度の役員が選任さ
れました。続いて、平成31年度の事業計画案・
予算案が提案され承認されました。
　最後に、平成 30 年度で定年退職された萩
原中学校の小澤校長先生より萩原の皆様への
感謝とお礼の挨拶があり、定期総会が無事に
終了しました。

報告者：萩原町連区地域づくり協議会　広報広聴部会　副部会長　吉田和弘

挨拶をする早川会長 小澤校長先生
ありがとうございました

皆様のお越しをお待ちしております

役員の皆様お疲れさまでした

萩原町連区地域づくり協議会だより
みんなで考え、知恵を出し、参加する、新しいまちづくり

発行日：令和元年 5月 1日
発行者：萩原町連区地域づくり協議会　一宮市萩原町萩原字河原崎79（萩原町出張所内）電話 28－9009

第 78号



　萩原町連区地域づくり協議会総会に於いて昨年度に引き続き本年度
も会長職を拝命いたしました、早川一三でございます。
　本年度も昨年度同様に則竹初代会長、花木前会長が、地域の絆を
深め、萩原町の発展に御尽力をされたこの協議会を役員の皆様、そし
て社会に承認され、そして活気あふれる住みよい萩原町となることを
目指して素晴らしい活動をされてみえる各種団体の代表の方々と共に、
地域の皆様方が共に人とのつながりを深め、子供たちが未来に夢と
希望をもてるようなまちづくりに邁進してまいります。尚、下記の役
員の方々と 1 年間がんばってまいりますので、皆様の御協力、御指導
を宜しくお願いします。

萩原町連区地域づくり協議会　会長　早川一三会長挨拶

報告者 : 萩原町連区地域づくり協議会　広報広聴部会　部会長　井上 聡

＜行事報告＞

　平成 31 年 3 月 31 日（日）、中野市長をはじめ、たくさんの方々にご参加をいただき、午前 9 時
より記念式典が開催されました。山口公民館長より「子供から大人までの誰でも行きたくなるよう
な居心地の良い公民館を目指す」と挨拶がありました。
　その後、午前 11 時より内覧会が開催されました。約 600 人もの方々がお越しになり、新たな公
民館に期待をこめてご覧になっていかれました。

萩原公民館竣工記念式典・内覧会盛大に開催される
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